



---

New York, 15 novembre 2023

## **Adoption résolution du Conseil de sécurité sur le Moyen Orient Déclaration après le vote**

Lue par l'ambassadrice Pascale Baeriswyl  
Représentante permanente de la Suisse à l'ONU

---

Merci, Monsieur le Président.

La Suisse se félicite de l'adoption de cette résolution. Ce premier pas du Conseil vient pourtant tardivement alors que nous déplorons les victimes des actes terroristes du Hamas et la mort de milliers de civils en Israël et dans l'ensemble du Territoire palestinien occupé depuis le 7 octobre dernier, y compris de très nombreux enfants. Je tiens à remercier la délégation maltaise pour tous ses efforts dans la recherche d'un consensus au sein de ce Conseil.

La Suisse reconnaît le droit d'Israël d'assurer sa défense et sa sécurité. Nous demandons la libération immédiate et inconditionnelle de tous les otages. Leur captivité à Gaza, dans des conditions épouvantables, depuis plus d'un mois, est injustifiable, comme l'ont été les actes de terreur et les attaques indiscriminées perpétrées par le Hamas contre des civils israéliens depuis le 7 octobre. La Suisse condamne avec la plus grande fermeté ces actes terroristes.

Nous allons continuer de nous engager pour que ce Conseil poursuive ses travaux sur le projet de résolution des dix membres élus, visant la situation dans son ensemble et auquel beaucoup d'efforts ont été consacrés ces dernières semaines.

Je vous remercie.

New York, 15 November 2023

**Adoption Security Council Resolution on the Middle East  
Statement after the vote**

Read by Ambassador Pascale Baeriswyl  
Permanent Representative of Switzerland to the UN

---

Thank you, Mr. President.

Switzerland welcomes the adoption of this resolution. This first step by the Council, however, comes belatedly as we deplore the victims of Hamas' terrorist acts and the deaths of thousands of civilians in Israel and throughout the Occupied Palestinian Territory since 7 October, including a great many children. I would like to thank the Maltese delegation for all its efforts to reach a consensus within this Council. Switzerland recognizes Israel's right to ensure its defense and security. We call for the immediate and unconditional release of all hostages. Their captivity in Gaza, in appalling conditions, for more than a month, is unjustifiable, as were the acts of terror and indiscriminate attacks perpetrated by Hamas against Israeli civilians since 7 October. Switzerland condemns these terrorist acts in the strongest possible terms.

We will continue to work towards pursuing this Council's work on the draft resolution of the ten elected members, which addresses the situation as a whole and to which much effort has been devoted in recent weeks.

Thank you.